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宇都宮けんじさんとともに
都知事
選挙

2月9日投票

東京都政を変えよう
1
月
23
日
告
示
、
２

月
9
日
投
票
の
東
京
都

知
事
選
挙
。
安
倍
内
閣

の
暴
走
を
ス
ト
ッ
プ
さ

せ
、
く
ら
し
・
福
祉
第

一
の
都
政
を
め
ざ
す
宇

都
宮
け
ん
じ
さ
ん
に
大

き
な
期
待
が
寄
せ
ら
れ

て
い
ま
す
。

宇
都
宮
け
ん
じ
さ
ん

は
、
①
世
界
一
働
き
や

す
く
、
く
ら
し
や
す
い

希
望
の
ま
ち
東
京
を
つ

く
る
、
②
環
境
重
視
、

防
災
・
減
災
重
視
の
ま

ち
東
京
を
つ
く
る
、
③

生
き
生
き
と
学
べ
る
学

校
を
つ
く
る
、
⑤
安
倍

政
権
の
暴
走
を
ス
ト
ッ

プ
し
、
憲
法
を
守
り
、

東
京
か
ら
ア
ジ
ア
に
平

和
を
発
信
す
る
、
と
い

う
基
本
政
策
を
発
表
。

ま
た
、
２
０
２
０
年

東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
は

環
境
に
配
慮
し
シ
ン
プ

ル
に
、
被
災
者
に
受
け

入
れ
ら
れ
、
ア
ジ
ア
の

平
和
に
つ
な
が
る
祭
典

に
と
主
張
し
て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
は
、
宇

都
宮
け
ん
じ
さ
ん
を
推

薦
し
、
都
政
の
転
換
を

め
ざ
し
ま
す
。

宇都宮さんとともに都政を変えようと訴
える、のの山区議　=13日、ダイエー前

原
発
再
稼
動
・
原
発
輸

出
を
認
め
ず
、
原
発
の

な
い
社
会
と
経
済
を
東

京
か
ら
め
ざ
す
、
④
教

育
現
場
へ
の
押
し
付
け

を
な
く
し
、
い
じ
め
の

な
い
、
子
ど
も
た
ち
が

12日の成人の日、日本共産党北区議員団は北区成人
の日記念式典が開かれた北とぴあの前で宣伝行動をお
こない、「ブラック企業根絶、若者が希望を持てる社会を、
ともにつくってゆきましょう」とよびかけました。 成人の日式典会場前での宣伝行動

新成人の門出祝う
日本共産党北区議員団が成人の日宣伝



北区職労旗開き

岩小初顔合わせ会

土建北支部旗開き

各地で新年会ラッシュ

緊急学習
交流集会

主催: 日本共産党北区議員団　北区王子本町1-15-22 ☎3908-7144

道理のない計画は
許さない

問題だらけの特定整備路線

1月22日（水）
午後7時 北とぴあ第2研修室 

10日、北とぴあで、北区職員労働組合の新春旗開きが
開かれました。職員定数の削減や指定管理者制度の導入など
「民営化」の流れが強まるもとで、北区で働く職員をとりま
く状況は、ますます厳しくなってきています。日本共産党北
区議員団は、自治体職員の待遇改善をいっそうすすめ、北区
「行革」路線の見直しに全力をあげます。

10日、赤羽会館小ホールで、岩淵小学校 PTAの初顔合
わせ会が開かれました。今年度は1年生が複数学級となり、
放課後子どもプランが始まった岩小。地域との連携で、子ど
もたちが元気に育つ学校をめざしています。
新年会では、多数の来賓が参加するもとで、恒例のビンゴ
大会などで大いに楽しみ、交流を深めました。

14日、北区土建会館で東京土建北支部の2014年新春旗
開きが開かれました。中小建設業者は労務単価の引き上げな
どの動きもありますが、依然厳しい経営状況に置かれていま
す。日本共産党北区議員団を代表してあいさつに立った、そ
ねはじめ都議は「今からでも消費税増税をストップさせ、公
契約条例実現で建設業者の賃金引き上げを」と訴えました。


